

Los retrasos producidos por una colisión contra un ave eximirán a las aerolíneas de indemnización

La Sala tercera del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) ha fallado en su sentencia de 4 de mayo de 2017 que la colisión de un ave contra una aeronave en el transcurso de un vuelo deberá ser entendida como una "circunstancia extraordinaria" por la cual la aerolínea que opera el vuelo habrá de quedar exenta de la obligación de indemnizar a los pasajeros en caso de retrasos superiores a tres horas.

La sentencia afirma que los posibles daños provocados por este tipo de colisión "no están intrínsecamente ligados al sistema de funcionamiento" del avión, por lo que esta clase de accidentes "escapa a su control efectivo".

Asimismo, el TJUE señala que no se puede obligar al operador a adoptar medidas "insostenibles" para las capacidades de su empresa en lo que respecta a la prevención de medidas que eviten las colisiones con aves, ni es responsable de que otros actores, como el aeropuerto, no cumplan las normas que deben desarrollar de manera preventiva.

La legislación europea establece

...